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Sportkreistag Sportkreis Nord am 18.01.2020 im Soldatenheim Munster 

Heino Müller eröffnet um 15:29 Uhr die Versammlung. 

Heino stellte fest, dass die Einladung fristgerecht und formgerecht erfolgt ist und die Versammlung 
beschlussfähig ist. 

Die Versammlung schlug Dirk Horn als Protokollführer vor. Dirk übernahm die Aufgabe 

Heino stellte sich als neuer Sportkreistag vor und legte noch einmal dar, wie es zur Übergabe von Stefan 
Schluppeck an Heino Müller Mitte des Jahres 2019 gekommen ist. 

Anschließend wurden die langjährigen Mitglieder des DMC geehrt. Heino berichtete über die abgelaufene 
Saison. Heino sprach besonders das Thema Sk-Lauf-Zuschüsse an. Die Nordvereine haben nicht so regen 
Gebrauch gemacht. Im Besonderen sprach er die Vorgaben für diese Zuschüsse an.  

Das Thema Ausschreibung wurde von Heino noch einmal vorgetragen, es können bei nicht zeitgerechter 
Zusendung Sportstrafen ausgesprochen werden. Ebenso sprach er die lückenhafte Zusendung der Ergebnisliste 
an. 

Horst Hampel stellte die Problematik der Zuschüsse im Sportkreis dar. Es folgte eine ausgiebige Diskussion 
über dieses Thema.  

Heino Stellte fest, dass dieses Jahr der VG5 Referent neu gewählt werden muss. Die Versammlung verlangt 
eine Pause, um geeignete Kandidaten zu ermitteln. Nach kurzer Unterbrechung wurde Bern Hasselbring durch 
die Versammlung zum Wahlleiter berufen. Für die Posten der Beisitzer stellte sich Frank Falkenberg und Oliver 
Freitag zur Verfügung und wurden durch die Versammlung einstimmig gewählt. 

Bernd schlug Jörg Leopold vor und Jörg lehnte ab. Jörg Leopold schlug Jens Bünting vor. Jens Bünting wird mit 
11 Ja-Stimmen, keine nein Stimme und 2 Enthaltungen gewählt. Jens nimmt die Wahl an und Heino Müller 
übernimmt wieder die Versammlungsleitung. 

Holger Sparbier berichtete über die Aktivitäten seiner Aufgabe als Jugendreferent. Holger stellte noch einmal 
die Vorgehensweise für die Möglichkeit Leihfahrzeuge beim DMC Jugendrefenten Harald Merten abzufordern. 
Finanzielle Unterstützungen können ebenso über Harald Merten abgefordert werden. Es folgte der Bericht des 
Elektro Glattbahnreferenten. Holger führte uns noch einmal in Jahr 2019 zurück und berichtete über die 
Elektro DM. 

Kombiläufe sollen wie im Jahr 2019 auch im Jahr 2020 durchgeführt werden. Hier werden Sk Läufe und 
Freundschaftsrennen zusammen ausgetragen. 

Es folgte der Bericht des Referenten VG8/VG10 Jens führte noch einmal aus wie Ranglisten aussehen sollten. 
Jens stellte einmal die Teilnehmer der VG Klassen vor. Jens konnte vermelden, dass in der Klasse 2 VG eine 
etwas höhere Starterzahlen gegenüber 2018 festzustellen konnte. 

Heino stellte einen Kurzbericht des ORE Referent Dennis Eichholz vor. 

Dirk Horn stellte seinen Jahresbericht 2019 als OR8 Referent vor. 
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Es folgte eine 10-minütige Pause und um 17:10 ging es mit den Spartensitzungen weiter. 

Um 18:00 Uhr ging es mit dem Sportkreistag weiter. 

Das Plenum diskutierte über das Aussehen der DMC Homepage. 

Heino schließt den Sportkreistag 2020.um 18:24 Uhr. 

 

 

Gez. Heino Müller      gez. Dirk Horn  

Sportkreisvorsitzender      Protokollführer 


